NUESTRO MUNDO

DOCUMENTAL 60 MIN.

VERSIONES

Alemán, árabe, español, inglés: 01 x 60 min.

DERECHOS

Derechos universales disponibles. VoD M

NÚMERO DE PEDIDO 88 4886



Beirut Parc – Refugiados en el fútbol 🖽

Los muchachos y muchachas se calzan orgullosos sus nuevas botas de fútbol, y pocos segundos después ya están en la cancha para entrenar juntos. Muchos de ellos han sufrido experiencias durísimas en su huida, y viven en un nuevo país en situaciones precarias. Pero aquí, en el área de juego, olvidan por unas horas todas sus preocupaciones. Sus risas resuenan sobre la cancha, y después de un gol se abrazan, sin importar de dónde vienen, si son refugiados o si nacieron aquí. ¿Y en qué maravilloso lugar sucede todo esto? En Beirut, la capital del país que, en relación con su población, acoge a un mayor número de refugiados en todo el mundo: el Líbano.

El Líbano es un foco de movimientos de refugiados en el Próximo Oriente. Aquí, refugiados sirios conviven en espacios a menudo muy angostos con libaneses y palestinos que ya hace décadas que tuvieron que abandonar sus lugares de origen. Para calmar una situación social tensa, el país tiene que aplicar las estrategias más diversas para fomentar la tolerancia y la confianza mutua.

Confiando en la fuerza mediadora del fútbol, surgió así a iniciativa del Instituto Goethe de Alemania y de entrenadores de una escuela local de fútbol la idea del "Soccer Camp Libanon", un campeonato nacional para niños y jóvenes. Los organizadores ofrecen a 900 muchachos de Beirut y otras tres ciudades libanesas la oportunidad de jugar juntos al fútbol durante toda una semana, olvidar la rutina y abrir así nuevos horizontes. Con el entrenamiento en equipos mixtos (chicos y chicas de familias libanesas, palestinas y sirias) y un campeonato final, los jóvenes tienen la oportunidad de conocer en detalle sus semejanzas y diferencias culturales y sociales.

Beirut Parc – Refugiados en el fútbol acompaña a los jóvenes en su día a día y examina los resultados del Soccer Camp. Muestra cómo viven en el Líbano los jóvenes y sus familias, tanto los nacionales como los refugiados, y qué papel puede desempeñar el fútbol a la hora de desarrollar nuevas perspectivas y asentar el fundamento de una convivencia pacífica.